

Danramil Diwakili Serma Nurismanto Hadiri Rapat Menyambut HUT RI Tingkat Kecamatan Gajah

Muhammad Makruf - DEMAK.UPDATE.CO.ID

Jul 27, 2023 - 13:06



Koramil Gajah akan selalu siap mendukung segala kegiatan yang ada, baik dalam memberikan sosialisasi, pelatihan, pendampingan maupun pengamanan pelaksanaan perlombaan

DEMAK - Danramil 07/Gajah Kodim 0716/Demak diwakili Serma Nurismanto menghadiri rapat peringatan Hari Ulang Tahun Republik Indonesia Ke-78 tingkat

Kecamatan Gajah di aula Kecamatan Gajah, Kabupaten Demak, Rabu (26/07/23).

Rapat dihadiri Camat Gajah Drs. Agung Widodo, Kapolsek Gajah AKP Sunardi, S.H., Sekcam Kecamatan Gajah Slamet Agus Setyono, Kasi Trantib ibu Hartini, perwakilan Kepala Desa se-Kecamatan Gajah, perwakilan guru, perwakilan pengusaha, perwakilan tokoh agama, Babinsa Koptu Joko Mulyono, dan Bhabinkamtibmas Aipda Edy Irawan.

Dalam sambutannya, Camat Gajah menyampaikan bahwa rapat kali ini membahas rencana kegiatan dalam rangka menyambut dan memeriahkan HUT RI ke-78 tahun 2023. Kecamatan Gajah memfokuskan pada perlombaan olahraga yang melibatkan masyarakat.



Lebih lanjut, Camat memberikan beberapa rencana agenda kegiatan yang dapat dilakukan, terutama terkait perlombaan yang dapat meningkatkan semangat dan meningkatkan patriotisme warga masyarakat, khususnya Kecamatan Gajah.

"Saya harap, semua memberikan masukan terkait apa yang perlu kita lakukan menyambut HUT RI tahun ini. Silahkan memberikan saran terkait perlombaan atau yang lainnya," kata Camat Agung Widodo.

Sementara Danramil 07/Gajah Kodim 0716/Demak diwakili Serma Nurismanto menyampaikan bahwa akan selalu siap mendukung segala kegiatan yang ada, baik dalam memberikan sosialisasi, pelatihan, pendampingan maupun pengamanan pelaksanaan perlombaan. Sementara untuk pelaksanaan upacara, pihak Koramil siap melatih siswa siswi sekolah yang terlibat paskibra.

"Secara penuh kami siap mendukung segala kegiatan menyambut HUT RI. Kami juga berharap, dalam rapat ini, semua memberikan kontribusi dan masukan positif untuk kegiatan atau perlombaan ini,"pungkasnya.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak